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ITAPERUNA: ADRIANA LEVONE FALA SOBRE
A APRESENTAÇÃO DO “CARTÃO DE VACINA”

Secretária de Saúde de Itaperuna, Adriana Levone falou sobre a apresentação do cartão de vacina em eventos

J Em Itaperuna, RJ, a secretária municipal
de Saúde, Adriana Levone concedeu
entrevista na última terça-feira, 23, quando
falou especificamente sobre a apresentação
do cartão de vacina (covid-19), em eventos,
shows e festa. De acordo com a secretária,
já havia a necessidade de apresentar a
comprovação da primeira dose. A secretária
ainda explicou onde o cartão será solicitado
e reforçou que a necessidade de
apresentação será apenas para eventos
grandes. PÁGINA 3
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PÁGINA 5

APROVADO NOVO
FERIADO NACIONAL EM

HOMENAGEM A SANTA DULCE

J A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de
Janeiro (Alerj) promove, na próxima sexta-feira
(3 de dezembro), encontro com autoridades e
representantes de setores da economia da Região
Noroeste para apresentar o Fundo Soberano. O
evento será realizado no Teatro Firjan/SESI
Itaperuna, das 10h às 13h, mediado pelo presidente
do Parlamento fluminense, deputado André
Ceciliano (PT). PÁGINA 5

Evento será mediado pelo presidente do Parlamento fluminense, deputado André Ceciliano (PT)

FOTOS: REPRODUÇÃO DA INTERNET

ALERJ DEBATE FUNDO SOBERANO
NA REGIÃO NOROESTE FLUMINENSE

SMS REALIZA HOJE O “DIA D DE VACINAÇÃO” CONTRA A COVID-19 NO MUNICÍPIO

PÁGINA 2

CMI DEVE VOTAR EM
DEZEMBRO CONTAS DO

EX-PREFEITO DR. VINÍCIUS

DÉFICIT CHEGA A
QUASE 200 MILHÕES DE

REAIS, SEGUNDO O TCE/RJ

DATA ESCOLHIDA PARA O
FERIADO É O DIA DA MORTE DE

IRMÃ DULCE (13 DE MARÇO)
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J Segundo informações obtidas pela reportagem do
Jornal O Itaperunense, a Câmara de Vereadores de
Itaperuna deve colocar em Pauta de discussão e votação
já na primeira semana de dezembro, as contas de gestão do
ex-prefeito Marcus Vinícius de Oliveira Pinto, que recebeu
parecer prévio contrário do TCE/RJ à sua aprovação
referente ao ano de 2020.

Conforme foi apurado pela nossa reportagem e ainda de
acordo com uma fonte, o ex-prefeito Marcus Vinícius de
Oliveira Pinto já teria sido comunicado pela Casa de Leis,
que está cumprindo todos os requisitos legais e respeitando
prazos de defesa do ex-prefeito.

Acumulando duas reprovações por parte do TCE/RJ, Dr.
Vinicius também foi alvo de investigações do Ministério
Público Estadual durante a sua gestão e responde a ações
judiciais, inclusive por improbidade administrativa.

Relembre a matéria em nossa Plataforma Digital, acessando
www.oitaperunense.com.br .

CMI DEVE VOTAR EM DEZEMBRO
CONTAS DO EX-PREFEITO DR. VINÍCIUS

Ao longo do mandato, o ex-gestor incorreu em ações que,
ao término do exercício de 2020, totalizaram um déficit de R$ 197.809.628,92.

J O plenário do Senado aprovou na quinta-feira o
projeto de lei (PL) que amplia o alcance da triagem
neonata l  conhecida  como tes te  do pezinho.  A PL
modifica o Estatuto da Criança e do Adolescente para
inclui r  no  ro l  do  tes te  do pezinho doenças  como
d i s t r o f i a s  m u s c u l a r e s  e  o u t r a s  e n f e r m i d a d e s
neuromusculares. O texto segue para a Câmara.

Atualmente, a triagem neonatal oferecida pelo SUS
é capaz  de  detec tar  se is  doenças :  feni lce tonúr ia ;
hipot i reoidismo congêni to;  doenças fa lc i formes e
outras hemoglobinopatias; fibrose cística; hiperplasia
adrenal congênita; e deficiência de biotinidase. Com
a versão ampliada,  o teste  poderá detectar  até  53
doenças, inclusive enfermidades consideradas raras
e que só podem ser descobertas após exames na rede
particular de saúde.

O teste do pezinho é obrigatório e gratuito. Segundo
o Ministério da Saúde, a triagem neonatal, também
conhecido como teste do pezinho, é um exame que
deve  se r  r ea l i zado  em todos  os  r ecém-nasc idos ,
normalmente a partir do terceiro dia de vida. O teste
ajuda a diagnost icar  algumas doenças genéticas e
metaból icas .  Dessa  forma,  caso  se ja  ident i f icada
alguma alteração, o tratamento pode ser iniciado logo
e m  s e g u i d a ,  d e  f o r m a  a  e v i t a r  c o m p l i c a ç õ e s  e
promover a qualidade de vida da criança.

Com informações da Agência Senado/Edição:
Fábio Massalli

SENADO FEDERAL APROVA PROJETO QUE
AMPLIA ALCANCE DO TESTE DO PEZINHO

FOTOS: REPRODUÇÃO DA INTERNET

DÉFICIT CHEGA
A QUASE 200

MILHÕES DE REAIS,
SEGUNDO O TCE/RJ
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Teste do pezinho é obrigatório e gratuito
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J Em Itaperuna, RJ, a secretária
Municipal de Saúde Adriana Levone concedeu
entrevista na última terça-feira, 23, quando
falou especificamente sobre a apresentação
do cartão de vacina (covid-19), em eventos,
shows e festa.

De acordo com a secretária, já havia a
necessidade de apresentar a comprovação da
primeira dose.

“Já existia a necessidade da comprovação
da primeira dose, e agora, estamos
intensificando a campanha para que as
pessoas venham tomar a segunda dose e
complementar o ciclo vacinal. Além de
incentivar a complementação do ciclo,
precisamos proteger a coletividade. Essa é
uma orientação do Ministério da Saúde e se
você olhar os eventos que estão acontecendo
no Rio, por exemplo, os shows e jogos estão
solicitando essa comprovação; assim como
viagem em avião, visita a outros países etc. É
uma regra geral, pelo bem da coletividade, e
não fomos nós que inventamos isso”, comenta
a secretária.

A secretária ainda explicou onde o cartão
será solicitado e reforçou que a necessidade
de apresentação será apenas para eventos
grandes.

“A solicitação será para casas de shows e
espetáculos, boates e arenas com essa
finalidade, formaturas, encontros sociais
partidários e entidades associativas, casa de
festa infantil e espaço de festa infantil, parques
de diversões itinerantes, feiras de negócios e
exposições, e eventos similares. Não é no bar
do Seu João, por exemplo, ou no comércio
local, ou no restaurante da esquina; mas se
você for em show, será necessária a
apresentação do cartão de vacina”, explica a
secretária.

Por fim, ela informou que a Prefeitura de
Itaperuna vai publicar um decreto, detalhando
esta situação, referente à apresentação do

SAÚDE DE ITSAÚDE DE ITSAÚDE DE ITSAÚDE DE ITSAÚDE DE ITAPERAPERAPERAPERAPERUNUNUNUNUNAAAAA
SECRETÁRIA ADRIANA LEVONE FALA SOBRE
A APRESENTAÇÃO DO “CARTÃO DE VACINA”

cartão de vacina.
DIA D CONTRA A COVID-19
A Secretaria Municipal de Saúde vem

realizando ações, buscando ampliar o número
de vacinados contra a covid-19 no município,
bem como intensificar a conscientização sobre
a necessidade de conclusão do ciclo vacinal.

Hoje, 27, será realizado o Dia D de vacinação
contra a covid-19.

Quem ainda não tomou a 2ª dose da
vacina, separe o cartão de vacinação e
procure a unidade de saúde mais próxima de
sua residência. Todas as pessoas acima de
18 anos, que já tomaram as 2 doses há 5

meses ou mais; podem tomar a 3ª dose de
reforço.

POSTOS DE VACINAÇÃO - Centro
de Saúde Dr. Raul Travassos, de 8h às 15h;
e em todas as UBS (Unidade Básica de
Saúde), inclusive nos distritos, de 08h às 12h.

Com informações: DECOM/Itaperuna/RJ

Secretária de Saúde de Itaperuna, Adriana Levone falou sobre a apresentação do cartão de vacina em eventos
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SMS REALIZA HOJE O “DIA D DE VACINAÇÃO” CONTRA A COVID-19 NO MUNICÍPIO
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J O mundo está entrando em uma
q u a r t a  o n d a  d a  p a n d e m i a  d o  n o v o
coronavírus. A avaliação é da diretora-
geral adjunta de acesso a medicamentos
e produtos farmacêuticos da Organização
Mundial da Saúde (OMS), a brasileira
M a r i â n g e l a  S i m ã o .  E l a  a b o r d o u  a
situação da pandemia em conferência na
aber tura  no Congresso Bras i le i ro  de
Epidemiologia.

“Estamos vendo a ressurgência de
casos de covid-19 na Europa. Tivemos
nas últimas 24 horas mais de 440 mil
novos casos confirmados. E isso que há
subnotificação em vários continentes. O
mundo es tá  entrando em uma quar ta
o n d a ,  m a s  a s  r e g i õ e s  t ê m  t i d o  u m
comportamento diferente em relação à
pandemia”, declarou Mariângela Simão.

S e g u n d o  e l a ,  o  v í r u s  c o n t i n u a
e v o l u i n d o  c o m  v a r i a n t e s  m a i s
t r a n s m i s s í v e i s .  M a s  e m  r a z ã o  d a
vacinação houve uma dissociação entre
casos e mortes, pelo fato da vacinação
ter reduzido os óbitos decorrentes da
covid-19. Ela lembrou que a imunização
r e d u z  a s  h o s p i t a l i z a ç õ e s  m a s  n ã o
interrompe a transmissão.

A diretora avaliou que os novos picos
n a  E u r o p a  s e  d e v e m  à  a b e r t u r a  e
f l e x i b i l i z a ç ã o  d a s  m e d i d a s  d e
distanciamento no verão, além do uso
inconsistente de medidas de prevenção
em países e regiões.

“O aumento da cobertura vacinal não
influencia na higiene pessoal, mas tem
associação com diminuição do uso de
máscaras e distanciamento social. Além
disso ,  há  des informação,  mensagens
contraditórias que são responsáveis por
matar pessoas”, pontuou a diretora-geral
adjunta da OMS.

Um problema grave, acrescentou, é a
desigualdade no acesso às vacinas no
mundo. “Foram aplicadas mais de 7,5
bilhões de doses. Em países de baixa
renda, há menos de 5% das pessoas com
pelo menos uma dose. Um dos fatores foi
o  fa to  de  os  p rodu tores  t e rem fe i to
acordos bilaterais com países de alta
renda e não estarem privilegiando vacinas
para países de baixa renda”, analisou.

Outro obstáculo é a concentração em
poucos países que dominam tecnologias
utilizadas para a produção de vacinas,
como o emprego do RNA mensageiro,
como no caso do imunizante da Pfizer-
BioNTech.

Mariângela Simão considera que o
futuro da pandemia depende de uma série
de fatores. O primeiro é a imunidade
populacional, resultante da vacinação e
da imunização natural. O segundo é o
acesso a medicamentos.  O terceiro é
como irão se comportar as variantes de
preocupação e do quão transmissíveis
elas serão.

O  qua r to  é  a  adoção  de  med idas
sociais de saúde pública e a aderência da

DIRETORA DA OMS DIZ QUE MUNDO ESTÁ
ENTRANDO EM QUARTA ONDA DE COVID-19

Segundo ela, o vírus continua evoluindo com variantes mais transmissíveis

população a essas políticas. “Onde medidas
de saúde pública são usadas de forma
inconsistente os surtos continuarão a ocorrer
em populações suscetíveis”, projetou.

A diretora da OMS defendeu que além
das  medidas  de  prevenção é  prec iso
a s s e g u r a r  a  e q u i d a d e  n o  a c e s s o  a
vacinas, terapias e testagens. “É vacinas,
mas não somente vacinas”, resumiu.

Américas e Brasil
Ao avaliar a situação das Américas e

do Brasil, Mariângela Simão afirmou que

as Américas vêm tendo um comportamento
de transmissão comunitária continuada,
com ondas repetidas.

Quanto ao Brasil, ela avaliou que o
programa de vacinação está andando bem.
Mas, a partir da situação na Europa, se
mostrou receosa com o futuro da pandemia
no Brasil pelas discussões em curso sobre
o carnaval.

“Me preocupa quando vejo no Brasil a
discussão sobre  o  Carnaval .  É  uma
condição extremamente propícia para

aumento da transmissão comunitária.
Precisamos planejar as ações para 2022”,
alertou.

Congresso
O  C o n g r e s s o  B r a s i l e i r o  d e

Epidemiologia teve início na segunda-feira
(22) e foi até a sexta-feira (26). O evento
é uma promoção da Associação Brasileira
de Saúde Coletiva (Abrasco) e contou
c o m  d i v e r s a s  p a l e s t r a s ,  d e b a t e s  e
apresentações de trabalhos científicos.

Edição: Aline Leal

FOTOS: REPRODUÇÃO DA INTERNET

Vírus continua evoluindo com variantes mais transmissíveis, afirma
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J A Comissão de Educação do Senado
aprovou um projeto que cria um feriado
para celebrar Santa Dulce dos Pobres. De
acordo com o projeto do senador baiano
Ângelo Coronel (PSD), o novo feriado
nacional seria no dia 13 de março. O
projeto, aprovado na última quinta-feira
(18), segue para análise na Câmara de
Deputados. A data escolhida para o feriado
é o dia da morte de Irmã Dulce, que morreu
em 1992, em Salvador.

A vida da santa baiana têm vários fatos
marcantes com relação com o número 13,
incluindo a data em que é celebrada a Bem-
Aventurada Dulce dos Pobres, em 13 de
agosto. O relator do projeto no Senado foi
o senador Flávio Arns (Podemos-PR).

Em setembro de 2019, o governo da
Bahia já havia decretado 13 de outubro
como Dia de Irmã Dulce no estado, porém
a data  não é  um fer iado.  Já  a  igreja
Católica celebra a Santa Dulce em 13 de
agosto, dia em que ela se tornou freira.

Canonização
Em 13 de outubro de 2019, Irmã Dulce

foi canonizada pelo Papa Francisco no
Vaticano e tornou-se a Santa Dulce dos
Pobres. Uma das religiosas mais populares
do Brasil devido ao trabalho social prestado
aos mais pobres e necessitados, ela é
conhecida como o “Anjo Bom da Bahia”.

O Vaticano considera Santa Dulce a
primeira santa brasileira. Apesar de outras
brasileiras e uma religiosa que atuou no
país terem sido canonizadas anteriormente,
Dulce foi a primeira mulher nascida no
Brasil que teve milagres reconhecidos pela

BRASIL: SENADO APROVA NOVO FERIADO
NACIONAL EM HOMENAGEM A SANTA DULCE

Data escolhida para o feriado é o dia da morte de Irmã Dulce (13 de março) que morreu em 1992, em Salvador

FOTOS: REPRODUÇÃO DA INTERNET

Igreja Católica.
A primeira missa para Santa Dulce dos

Pobres foi celebrada em Roma, em 14 de
outubro de 2019, pelo então Arcebispo de

Salvador e Primaz do Brasil, Dom Murilo
Krieger.

Sete dias após Irmã Dulce tornar-se
santa, foi a vez da festa ser realizada em

Salvador. Em 20 de outubro de 2019,
milhares de fiéis se reuniram na Arena
Fonte Nova para a primeira missa dedicada
à santa no Brasil.

J A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de
Janeiro (Alerj) promove, na próxima sexta-feira (3 de
dezembro), encontro com autoridades e representantes de
setores da economia da Região Noroeste para apresentar
o Fundo Soberano. O evento será realizado no Teatro
Firjan/SESI Itaperuna, das 10h às 13h, mediado pelo
presidente do Parlamento fluminense, deputado André
Ceciliano (PT). Em respeito às regras sanitárias, o
encontro é restrito a convidados, que será transmitido ao
vivo pela TV Alerj (canais 10.2 UHF e 12 NET) e no
Youtube. A proposta do encontro é ouvir prefeitos e a

ALERJ DEBATE FUNDO SOBERANO
NA REGIÃO NOROESTE FLUMINENSE

Evento será mediado pelo
presidente do Parlamento fluminense,

deputado André Ceciliano (PT)

FOTOS: REPRODUÇÃO DA INTERNETsociedade sobre investimentos que ampliem a cadeia
produtiva e gerem desenvolvimento econômico e social.

A Emenda Constitucional 86/21, que criou o Fundo
Soberano, foi aprovada em junho deste ano. Trata-se de
uma aplicação financeira que estabelece uma reserva com
recursos dos excedentes dos royalties e participações
especiais do petróleo. O objetivo é que o Fundo financie
projetos estruturantes, que atraiam novos investimentos,
diversifiquem a cadeia produtiva e gerem emprego e renda.

 “A ideia é discutir o futuro do estado para além dos
royalties do petróleo. A proposta é discutir investimentos

estruturantes para o desenvolvimento do estado. É hora
de planejar o estado de forma a diversificar a nossa base
produtiva, hoje muito dependente do petróleo”, afirma
Ceciliano.

 O debate em Itaperuna vai envolver os municípios de
Aperibé, Bom Jesus de Itabapoana, Cambuci, Italva,
I taocara ,  Laje  do Muriaé ,  Miracema,  Nat iv idade,
Porciúncula, Santo Antônio de Pádua, São José de Ubá,
Varre-sai. Os municípios de Cardoso Moreira e São Fidélis,
do Norte Fluminense, foram incluídos no evento pela
proximidade geográfica.

 A Região Noroeste tem o menor PIB entre as oito
Regiões de Governo do ERJ, mas tem como vocações e
potencialidades a agropecuária, a produção de rochas
ornamentais e um potente Complexo Econômico-Industrial
da Saúde (CEIS).

 A Alerj já promoveu as discussões sobre o Fundo
Soberano com representantes dos municípios de Itaguaí,
Mangaratiba e Seropédica; com nove municípios da Região
Norte Fluminense e outros 12 do Médio Paraíba.
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J Em Itaperuna, RJ, a Secretaria Municipal
de Assistência Social, Trabalho e Habitação;
através do CIAM (Centro Integrado de
Atendimento à Mulher) e CREAS (Centro de
Referência Especializado de Assistência Social);
realizou mobilização no monumento ao Cristo
Redentor.

A ação realizada na última quinta-feira, 25,
referiu-se ao “Dia Internacional para a
Eliminação da Violência contra as Mulheres”,
para dar início aos ‘16 dias de ativismo’, que é
um movimento mundial batizado pela ONU, que
luta pelo fim da violência contra as mulheres.

Durante este período de 16 dias, a equipe do
CIAM irá realizar uma programação especial,
com rodas de conversas, palestras, treinamentos
para profissionais da rede socioassistencial e lives
nas redes sociais.

O objetivo da campanha é disseminar
informações sobre o ciclo da violência, para que
as mulheres possam entender os sinais e
interromper um relacionamento abusivo antes
que ocorra o feminicídio, problema social grave,
que por muitos anos foi naturalizado.

Olliver Trajano, secretário Municipal de
Assistência Social, Trabalho e Habitação, fez
uma sucinta abordagem sobre o CIAM.

“O Centro Integrado de Atendimento à
Mulher oferece acolhimento e apoio à mulher
vítima de violência doméstica, auxiliando as
mulheres com assistência psicológica, social e
jurídica, incluindo acompanhamento processual
de medida protetiva e audiências. Nós não
podemos nos esquecer de que a violência
doméstica e familiar contra a mulher, não escolhe
classe social e nível de escolaridade. A violência
contra a mulher constitui uma grave violação dos
direitos humanos. Toda a nossa equipe, assim
como o prefeito Alfredão, que não mede esforços

ITAPERUNA: ASSISTÊNCIA SOCIAL DE ITAPERUNA
REALIZA MOBILIZAÇÃO NO CRISTO REDENTOR

A ação referiu-se ao “Dia Internacional para a Eliminação da Violência contra as Mulheres”

FOTOS: REPRODUÇÃO DA INTERNET

em nos atender, vem trabalhando com afinco,
buscando mitigar esse tipo de problema”, finaliza
o secretário.

NÃO SE CALE, DENUNCIE!

Se precisar de ajuda, não passe por isso
sozinha, procure o CIAM! O Centro Integrado
de Atendimento à Mulher está situado na Rua
Galdino Lessa, número 47, Centro, Itaperuna/

RJ.
WhatsApp: (22) 3824-1665 | Instagram:

@ciam_itaperuna
Com informações: DECOM/Itaperuna/RJ

Compre Pelo WhatsApp
(22) 992529367

Sem Taxa De Entrega
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J De autoria do presidente da Assembleia
Legislativa do Estado do Rio de Janeiro (Alerj),
deputado André Ceciliano (PT), a Lei 9.355/2021,
que garante incentivos fiscais do Imposto sobre
Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS)
a bares e restaurantes, foi regulamentada pelo
governador Cláudio Castro, por meio do Decreto
47.834 publicado no Diário Oficial do Executivo.
A medida estabelece uma alíquota de ICMS de
3% no fornecimento ou na saída das refeições e
de 4% relativa às demais operações, sendo uma
colagem das alíquotas praticadas no Estado de
Minas Gerais, presentes no artigo 75, inciso 39,
do Decreto de Minas 43.080/02. A norma terá
validade de 1º de dezembro deste ano até 31 de
dezembro de 2022.

O Decreto define ainda os casos em que o
benefício não se aplica, como nas operações
com isenção integral ou não incidência do
imposto e as sujeitas ao regime de substituição
tributária, entre outras. Para participar, o
contribuinte precisa estar quite com suas
obrigações tributárias. Se for constatada a
existência de débitos com a Fazenda Pública
Estadual durante o período de fruição do
benefício, ele perderá o direito ao tratamento
tributário diferenciado. Neste caso, deverá
arrecadar, imediatamente, com os acréscimos
pertinentes, todos os valores não recolhidos
durante a concessão do benefício.

A norma vale para bares, restaurantes,
lanchonetes, casas de chás, de sucos e
estabelecimentos similares. Tanto a Lei
Complementar Federal 160/17, quanto o
Convênio ICMS Confaz 190/17 permitem a
prática de copiar os incentivos fiscais de
estados vizinhos, mesmo durante o Regime de
Recuperação Fiscal (RRF), para evitar a
chamada guerra fiscal. Segundo Ceciliano, é
importante fomentar a economia de bares e
restaurantes, principalmente em função da crise
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econômica ocasionada pela pandemia do
coronavírus.

“Nós sabemos que, durante a pandemia,
muitas dessas empresas tiveram que fechar. E
se nós não voltarmos com algum incentivo para
esse setor, seguramente mais de 25% desses
estabelecimentos não vão ter condição de

reabrir. Precisamos criar todas as condições
para ter um Rio de Janeiro melhor e esperamos
reabrir todos os estabelecimentos que foram
fechados, além de trazer novos investimentos”,
explicou o deputado, acrescentando que essa é
mais uma iniciativa para a retomada da
economia fluminense.

A iniciativa da lei veio por meio do Sindicato
de Bares e Restaurantes (SindRio). Em
documento enviado à Alerj, o sindicato pontuou
que a pandemia de covid-19 impactou o setor, que
manteve o pagamento de despesas fixas, como
os impostos. Atualmente, no Estado do Rio, o
segmento emprega mais de 170 mil pessoas.
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